



EXAMINA SINGULAR OBRA. Chicago, abril 1°. Un curador del museo de El Cairo observa este Tutankamon de oro de 3.300 años de antigüedad, en el Museo de Historia Natural de esta ciudad, donde comienza el 18 de abril la segunda etapa de la jira que cumple una exhibición de 55 obras de arte egipcio.

Posición de Rusia Amenaza Todo el Proceso de Control de Armas

PARIS, abril 1°. (AP). El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance dijo hoy que todo el proceso de control de armas estratégicas podría estar amenazado por la interposición de la Unión Soviética de la cuestión de las bases norteamericanas en Europa.

En conferencia de prensa con los reporteros que lo acompañaron en el vuelo de Londres a París, se preguntó a Vance sobre la declaración del Ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko, en que éste estableció un nexo entre las conversaciones "Si interpusieran esa cuestión, eso podría cambiar totalmente la base de las conversaciones sobre el Tratado de Limitación de Armas Estratégicas (SALT).

Agregó que el sistema de bases norteamericanas, "nunca ha sido incluido" en las negociaciones. El asunto de las bases, así como el de despliegue de proyectiles de alcance intermedio en Europa, fue planteado a Vance el miércoles por el dirigente soviético Leonid Breznev.

Gromyko trajo a colación esto

Sobre Consolidación Económica Informa el Gobierno de Chile

SANTIAGO DE CHILE, abril 1° (AP) -- El balance económico de 1976, dado a conocer hoy por el Gobierno Militar, indica que durante ese año se produjo una evolución favorable para el logro de "la consolidación económica", luego de la "recesión sufrida en 1975.

Así lo señala un informe económico anual entregado por la Oficina de Planificación Nacional (ODEPLAN), la cual informa que para ese año se plantearon en el programa económico cuatro objetivos básicos, que resume de la siguiente manera:

—El primero, reducción de las tasas de inflación, "se logró plenamente", ya que en 1976 esta alcanzó a 174,3 por ciento en comparación con el 340,7 por ciento de 1975.

—El segundo, "asegurar el equilibrio externo", también se cumplió con un superávit superior a los 400 millones de dólares en la balanza de pagos y un superávit similar en la balanza comercial, debido al incremento de las ex-

porter en su conferencia de prensa, en la primera revelación pública de la cuestión.

Vance manifestó a los reporteros que dijo a Breznev que los Estados Unidos no aceptarían que las bases y los proyectiles de alcance intermedio estuvieran comprendidos en las negociaciones (SALT).

Vance, que vino a París para entrevistarse con dirigentes franceses sobre la situación de las conversaciones SALT, también defendió las proposiciones norteamericanas rechazadas por la Unión Soviética.

El Secretario reconoció que la reducción propuesta por los norteamericanos en cohetes pesados soviéticos acortaría la ventaja rusa en el sector.

Al mismo tiempo, dijo que los Estados Unidos procurarían equilibrar eso reduciendo su propio arsenal de ojivas nucleares, en las que Norteamérica tiene considerable ventaja.

"Si se toman en cuenta todos los aspectos, la proposición es equilibrada y justa", dijo Vance.

portaciones no tradicionales y al alza en el precio del cobre.

—El tercero, recuperación paulatina de los niveles de producción y empleo, "fue satisfactoriamente cumplido": La producción industrial aumentó en 12,2 por ciento respecto a 1975 y la ocupación aumentó de 81,3 por ciento en diciembre de ese año al 86,4 por ciento en diciembre de 1976.

—También se cumplió el cuarto: Mantención y consolidación del proceso de reformas institucionales básicas para el desarrollo de una política económica de largo plazo y funcionamiento de "una economía mixta, moderna y dinámica".

Según el informe de ODEPLAN el análisis de los indicadores "muestra una evolución favorable y un avance importante en el logro de la consolidación económica".

En relación al empleo, señala que "la recesión económica que afectó al país y la caída del nivel de

—Favor pase a la Pág. 60.

Pdte. Carter Contra la Protección al Comercio

WASHINGTON, 10. de abril. (EFE). El Presidente de los Estados Unidos Jimmy Carter rechazó hoy una recomendación gubernamental, para levantar barreras proteccionistas a las importaciones de calzado extranjero.

En la primera decisión clave desde su llegada al Poder en materia comercial, Carter anunció

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 10. (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy en alza, mejoría ésta que fue encabezada por las acciones principales y los valores atrayentes.

Hubo pocas transacciones. Al abrir el mercado, el Gobierno informó que la tasa de desempleo bajó de 7,5 por ciento en febrero a 7,3 por ciento el mes pasado.

Los observadores dijeron que otro estímulo para las ventas fueron las esperanzas de que las ventas de las instituciones inversionistas mermarían, tras la conclusión del primer trimestre el

—Favor pase a la Pág. 27.

Terremoto Sacude Ciudad de Irán

MOSCU, abril 1° (AP). Un terremoto que registró siete puntos en la Escala Richter, sacudió hoy la ciudad iraní de Bandar Abbas, sobre el Golfo Pérsico, según informó desde Teherán la Agencia de Noticias TASS.

Una serie de temblores, ocurridos en la misma zona del sudeste del Irán, causaron la muerte el 22 de marzo a 83 personas. Bandar Abbas fue la ciudad más afectada.

TASS dijo que el último sismo destruyó muchos edificios y que seguido por una serie de temblores posteriores. No hubo informe inmediato de víctimas.

El terremoto del 22 de marzo midió siete puntos en la Escala Richter. Las autoridades iraníes informaron de daños en varios edificios en Bandar Abbas, ciudad de 600.000 habitantes. El epicentro de ese temblor estuvo en el Golfo Pérsico.

hoy que no impondrá cuotas ni fuertes aranceles a la entrada de zapatos fabricados en el extranjero como habla pedido el 6 de enero pasado la Comisión Federal para el Comercio Internacional de Estados Unidos.

Sin embargo, Carter dijo que su representante especial para negociaciones comerciales, Robert Strauss, iniciará negociaciones la semana próxima con los principales países abastecedores de calzado al mercado nor-

teamericano, para buscar una reducción voluntaria en sus exportaciones de zapatos.

Los dos países que en los dos últimos años han aumentado dramáticamente sus exportaciones de zapatos a Estados Unidos, Corea del Sur y Formosa, serán los que tendrán que reducir sus ventas de calzado, según se deduce de la declaración de Robert Strauss, que esta misma semana

—Favor pase a la Pág. 27.

Obispo Acusa a E.U. de Fomentar la Persecución de Curas en L.A.

CIUDAD DEL VATICANO abril 1°. (AP) Un Obispo ecuatoriano acusó a los Estados Unidos de auspiciar la persecución de sacerdotes progresistas en la América Latina, según declaraciones que publica hoy el semanario "Osservatore Della Domenica".

Pero la publicación añade que las acusaciones podrían ser exageradas y elogia al Presidente norteamericano Jimmy Carter por su promesa de "moralizar" la política norteamericana y propugnar el respeto a los derechos humanos. El periódico vaticano dice que

las informaciones de detenciones y muertes de sacerdotes y laicos católicos en América Latina, "refleja la situación en que se encuentra la Iglesia cuando se libera de la sumisión secular al poder y se compromete con el mandato evangélico".

El "Osservatore" reproduce fragmentos de una entrevista el Obispo ecuatoriano Leonidas Proano Villalba, que publicó un diario católico francés.

El Obispo dijo que los comandantes militares norteamericanos se reúnen periódicamente con los

—Favor pase a la Pág. 58.

Policía Hace una Redada de Terroristas en Estocolmo

ESTOCOLMO, abril 1°. (AP). La policía de seguridad detuvo a numerosos miembros de una organización terrorista, dijo hoy un alto funcionario a The Associated Press, sin dar más detalles.

Minutos después se produjo la confirmación oficial en un escueto comunicado de la Junta de Policía Nacional, en el que esta anunció que había tomado "ciertas medidas contra una organización terrorista. Debido al secreto de la investigación no se dará más información. El Gobierno fue informado", indicó.

La policía dijo que al menos 10 personas fueron detenidas en el procedimiento practicado esta madrugada.

Entre los arrestados hay dos alemanes occidentales del Ejército Rojo, dijo un oficial de policía.

Se cree que un alemán estuvo viviendo en Yemén. Todos los detenidos eran buscados por la policía, fueron llevados al cuartel central y puestos bajo severa vigilancia. También fueron reforzadas las medidas de seguridad en la Embajada de Alemania Occidental.

Un vocero gubernamental dijo que la policía actuó al amparo de la ley antiterrorista, que da derecho a las autoridades de proceder contra personas sospechosas de pertenecer o colaborar con grupos terroristas.



PDTE. CARTER CON LIV ULLMANN. Washington, abril 1°. El Presidente Jimmy Carter y su esposa Rosalynn se ríen junto a la actriz noruega Liv Ullmann, luego de presenciar una función de "Anna Christie", obra de Eugene O'Neill, que se presenta en el Teatro Nacional, de esta capital.